

ZELLER BAGS, der Taschenspezialist mit neuem Distributionspartner

Bad Ragaz, Januar 2017. Caligari Golf übernimmt per sofort die Distribution der Traditionsfirma ZELLER für den Schweizer Golfmarkt.

Bei der Deutschen Firma Zeller begann alles im 1987 mit der Begeisterung für schöne und funktionale Golftaschen. Dabei richteten Lydia Zeller und Norbert Dauphin das Augenmerk auf sehr gute und gleichbleibende Qualität. Das Material kommt ausschliesslich aus Deutschland, Italien und der Schweiz. Somit wird dem hohen Anspruch an Funktionalität und Qualität entsprochen. Die Golftaschen werden von Fachkräften von Hand angefertigt. Durch die Liebe zum Detail, von der Materialauswahl bis zur Verarbeitung, werden ZELLER Golfbags heute von qualitätsbewussten Golfern für ihre lässige Eleganz geschätzt.

Caligari Golf übernimmt die Distribution für den Schweizermarkt und ist ab sofort Ansprechperson für den Handel. Individualität und erlesene Qualität braucht Beratung und einen direkten Service. Das Schweizer Lager stärkt den Brand und verkürzt die Wege bis zum Endkonsumenten.

Individuelle Material- und Farbkombinationen möglich

Dem Individualismus ist keine Grenze gesetzt. Zeller bietet einen Service an, der es jedem Kunden ermöglicht, seinen eigenen individuellen Golfbag zu kreieren. Ganz egal, ob Sie eher auf klassische Farben und Materialien oder lieber auf neues Design mit Trendfarben setzen wollen – die Kunden können sich aus sämtlichen Materialien und Einteilungen genau ihren Wunsch-Bag zusammenstellen und mit den passenden Accessoires ergänzen. Auch möglich ist der Stick von Initialen, Signaturen und Logos.

Weitere Informationen

Internetseite Zeller <http://www.lydiazellergolf.de>

Bilddatenbank:

<https://www.dropbox.com/sh/rcr8rsjd5heowfi/AADWhNrbF17qT73W8CDV35jxa?dl=0>

Schweizer Vertrieb:

Caligari Golf Equipment AG, info@caligarigolf.ch | www.caligarigolf.ch